
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

栄火災予防協会だより 

栄火災予防協会 会長 角田 宏子 

令和６年５月 24 日（金）に地球市民かながわプラザにて、令和６

年度栄火災予防協会「理事会・総会」を開催しましたので、お知らせ

いたします。 

今年も会員事業所の代表者様に御出席いただき、各議案について審

議が行われ、御承認をいただきました。 

日差しが照りつける中、向日葵が空を仰いでいます。皆様、暑い中いか

がお過ごしでしょうか。 

「栄火災予防協会だより」では、協会の活動を会員の皆様にお伝えして

まいります。 

 

 
令和６年度栄火災予防協会「理事会・総会」を開催しました。 

【角田会長の挨拶】 

【会場の様子】 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

栄区内で火災が多発しています！！ 

昨年に比べ１月から６月までの時点で、 

 火災件数が１２件（昨年７件） 

 死傷者が７人（昨年３人） 

 焼損した面積が１８１㎡（昨年６５㎡） 

電気配線に関する火災が増えています。 

 コンセントをたこ足配線にしている。 

 コードが家具やカーペットの下敷きになっている。 

 コードがねじれていたり、束ねて使用している。 

 古い家電製品やコード、プラグを使用している。 

 コンセントやプラグにホコリが付いている。 

定期的な点検、清掃をお願いします。 

Administrator 

 栄火災予防協会 会長 角田 宏子  事業推進担当：栄区桂町 301 番地 栄消防署総務・予防課内 

TEL：045－８９２－０１１９ 


